



Visita en el hall

Zapatos que dejan huella



La vida es ese camino que decidimos recorrer a lo largo de nuestra existencia. Cada estudiante ha buscado en su camino personal, aquel calzado que le dejó huella en su corazón . FASES DEL PROYETO:

- 10) Una individual, en la que cada estudiante ha realizado un dibujo con línea sensible del par de zapatos que le han acompañado en un momento importante de su vida
- 2) Grupal, se han reunido todas las obras individuales, para componer una instalación tridimensional que es una metáfora del rastro que dejan nuestras huellas

BACHILLERATO ARTÍSTICO